

## Soutien du PNUD à la transition démocratique en Tunisie



La coopération en faveur de l'édification de la Tunisie post-révolution a été au centre de l'entretien qu'a eu, jeudi 26 Mai 2011 à Tunis, M. Taieb Baccouche, ministre de l'Education, avec Mme Amat Al-Alim Al Sousoua, Sous-secrétaire générale des Nations Unies, directrice du bureau régional du Programme des Nations Unies pour le développement (PNUD).

La rencontre a porté sur l'examen des moyens pour le programme onusien d'accompagner la phase de réforme, de construction et d'enracinement des bases d'un Etat démocratique.

La responsable onusienne a, dans ce sens, souligné le soutien important que peut apporter le PNUD au processus démocratique, faisant part de sa détermination à appuyer les programmes de développement proposés par le gouvernement tunisien.

Elle a fait valoir le rôle du ministère de l'Education dans la diffusion des valeurs de citoyenneté et des droits de l'Homme affirmant que le programme mettra à la disposition du ministère les moyens matériels et humains nécessaires à cet effet.

M. Baccouche a, pour sa part, indiqué que le gouvernement provisoire est déterminé à réaliser les objectifs de la révolution populaire et la transition vers une démocratie réelle où c'est le peuple qui choisit ses représentants à travers les urnes, pour réaliser ses aspirations à la dignité et à la liberté.

L'éducation a un rôle essentiel à jouer dans l'initiation des élèves aux valeurs de citoyenneté et à la culture des droits de l'Homme, a-t-il ajouté signalant que le ministère projette d'organiser des sessions de formation au profit de son personnel en partenariat avec les organisations et associations actives dans le domaine des droits de l'Homme.

Ces sessions de formation devront permettre aux bénéficiaires de s'initier à la pratique démocratique et de contribuer à l'opération électorale à la demande de l'instance supérieure indépendante pour les élections.